

# Dejaron festejos navideños saldo de 10 asesinatos y mil 336 remitidos a *El Torito*

Las cifras superaron con mucho las del año precedente: autoridades

**ALEJANDRO CRUZ FLORES  
Y LAURA GÓMEZ FLORES**

Las celebraciones de la Navidad dejaron en la Ciudad de México saldo de 10 homicidios entre el 25 y el 26 de diciembre, cifra mucho más elevada de lo normal, admitió la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo. Además, el número de personas remitidas a *El Torito* por el programa Conduce sin Alcohol fue nueve veces más alto que el año pasado, según cifras de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Respecto de los homicidios, la titular del Ejecutivo local destacó que en la mayoría de esos casos hubo detenciones de los presuntos involucrados, lo cual "es muy bueno en términos de la vigilancia y operación de la SSC", expresó, tras instalar el gabinete de seguridad de la alcaldía Tlalpan.

En lo que se refiere al programa Conduce sin Alcohol, la SSC informó que hasta el 26 de diciembre, mil 336 conductores fueron remitidos al Centro de Sanciones Administrativas *El Torito* al superar el límite de alcohol permitido en la sangre; mientras mil 323 vehículos fueron llevados a un depósito.

Este número de infractores es 961 por ciento superior a los 139 que fueron remitidos durante el operativo anterior, realizado del 9 de diciembre de 2020 al 6 de enero de este año, debido, en buena parte, a que estaba vigente el confinamiento por el Covid-19.

Entre el 8 y el 26 de diciembre pasados, el personal de la SSC aplicó 252 mil 854 pruebas AlcoStop (que detecta el ambiente interior del vehículo) y 6 mil 820 pruebas de alcoholemia (aire aspirado), cifras muy superiores a las del año pasado, cuando se aplicaron 4 mil 532.

La prueba que detecta alcohol en el ambiente, sin embargo, empezó a aplicarse en el operativo actual, tras la emergencia sanitaria por Covid-19, precisó.

Mencionó que el 24 y el 25 de di-

ciembre, 67 conductores superaron el límite permitido de alcohol en la sangre, al hacerles la pruebas en alguno de los puntos aleatorios de revisión instalados en las 16 demarcaciones, y el mismo número de unidades se remitieron a un depósito vehicular.

Respecto del gabinete de seguridad en Tlalpan, la titular del Ejecutivo local anunció dos cuarteles para la Guardia Nacional en la demarcación; uno en el pueblo de Párreres, que será inaugurado en enero, y otro en la zona del Ajusco, con el propósito de reforzar el combate a la tala clandestina.

Asimismo, recordó que dicho cuerpo de seguridad tiene presencia provisional en el pueblo de Topilejo, donde se instaló hace un año una nueva Coordinación Territorial con un sector de la policía, Ministerio Público y juzgado cívico; ello, debido a un incremento en la incidencia delictiva.

